

9月28日(木) 『 バレーボール始めました 』



さくらぐみの友だちが「バレーボールもやってみたいな」という声を出してくれたので、キュウリ用のネットを使いながらコートを作りました。風船もそのままと手の届くところまで落ちてくるのに時間が掛かるので、ビニールテープを十字に巻くとアタックして速さ・軽さが丁度よく、ボールとして使っています。ルールも自分たちで「勝ったチームが残る」「点数は5点で勝ち」「6点でもいいじゃん」「一つの手で数えられた方が分かりやすいよ」と決めていました。 ※「場所が狭いので3人チーム」は保育園からのルールです。

毎日集まってくるメンバー、廊下を通りかかった時に「何やってるの!？」と入ってくる友だち、人数が足りなくて呼ばれてくる友だちと人数はバラバラですが、チームを決めて試合をしています。チームの名前が【日本】【ベネズエラ】【ドイツ】と国の名前にしているのも、多くのスポーツを見ているからだろうと感じています。

風船ボールを見ながら落下地点に入れるものの前に飛ばすのは手首をうまく使わないといけませんが、まだルールに『3回で返す』はないので、チームの友だちとポンポン繋ごうとする姿も出てきました。遊びの中に自分なりの工夫が出てくると盛り上がりそうで楽しみにしています。